

# BERITA TERBARU

## Sebut akan Cair Oktober 2022, Sejauh ini BLT UMKM Belum Ada Kejelasan

Udin Komarudin - [MESUJI.BERITATERBARU.CO.ID](http://MESUJI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 26, 2022 - 00:16

Udin Komarudin - MESUJI.BERITATERBARU.CO.ID

Yth. Nasabah BRI.

Terima kasih atas kepercayaannya kepada BRI.

Dengan ini diberitahukan bahwa saat ini belum terdapat informasi lebih lanjut dari Pemerintah terkait pencairan Bantuan Produktif Usaha Mikro (BPUM) Tahun 2022 melalui BRI, sehingga nasabah belum dapat melakukan reservasi bantuan di kantor BRI terdekat.

BRI senantiasa berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi seluruh nasabah. Untuk informasi lebih lanjut, hubungi Contact BRI 14017 atau WA 0812-1111-1117.

*Tangkapan Layar Check Penerima BPUM di site BRI*

MESUJI - Kenaikkan harga bahan bakar minyak (BBM) barang tentu beban hidup masyarakat semakin meningkat terutama golongan masyarakat UMKM mengharapkan bantuan permodalan pemerintah yang sebelumnya BLT UMKM disebut-sebut akan cair pada oktober 2022. Namun sampai sejauh ini belum ada kejelasan. Rabu (26/10/2022).

Jajak pendapat terhimpun Indonesiasatu seperti objek masyarakat UMKM yang berada disepulatan Kecamatan Simpang Pematang yang mayoritas mengharapakan pemerintah segera merealisasikan BLT UMKM,

"BLT BBM dan bantuan lain-lain dicairkan so pasti yang mendapatkan merasa terbantu, kami para UMKM sampai saat ini hanya dapat kabar masih tahap dibicarakan kementrian perekonomian. Lantas kapan finishnya obrolan itu pa mentri," ujar Tri, pedagang Alun-Alun Simpang Pematang, Kecamatan Simpang Pematang Kabupaten Mesuji, Provinsi Lampung,

Sebelumnya, pemerintah mengatakan akan segera melakukan pencairan BLT UMKM 2022 pada Oktober 2022. Penyaluran BLT UMKM tercantum dalam Peraturan Menteri Keuangan (PMK) No.134/2022 tentang Belanja Wajib Dalam Rangka Penanganan Dampak Inflasi Tahun Anggaran 2022, penyaluran bansos tersebut juga akan menyasar ke angkutan umum, ojek, hingga nelayan.

Sementara ini, masyarakat UMKM Kabupaten Mesuji menanti Kementrian perekonomian ketuk palu dan penyaluran BLT UMKM tersebut. (Che)